

du Sacré-Cœur et de Marie-Immaculée, lui ont offert une magnifique petite séance en anglais et en français. Musique, tableaux vivants, chant, déclamation, rien n'a manqué pour faire passer une heure des plus délicieuses.

Pour couronner la séance d'une manière peu ordinaire, les paroissiens de St Charles ont offert à Monseigneur, pour l'œuvre de la Cathédrale, une superbe corbeille remplie de noix dorées. La corbeille était en billets de banque, et les noix renfermaient des pièces d'or; le tout formant la belle somme de deux cents piastres.

Après avoir félicité Maitresses et élèves qui débutent par des coups de maîtres, Monseigneur remercia les paroissiens de St Charles, et leur si actif et si dévoué Curé, le R. P. Thibodeau, O.M.I., des sentiments si sincères et si affectueux qu'ils venaient de lui exprimer, ainsi que de la généreuse aumône qu'ils venaient de lui remettre pour la Cathédrale.

Mgr Dugas, P. A. et Vicaire-Général, ainsi que le R. P. Dandurand, O.M.I., avaient accompagné Mgr l'Archevêque.

Avant de terminer la séance, les élèves ayant appris que le R. Père Dandurand allait bientôt entrer dans sa 89^e année, elles lui offrirent des vœux de fête dont l'anticipation ne faisaient que confirmer la sincérité

ORDINATIONS. — Le lendemain, lundi le 13, en la chapelle de la Maison Vicariale des Révérendes Sœurs Grises, avaient lieu les ordinations suivantes:

A LA PRÊTRISE — Le R. P. Marcellin Picherit de la Congrégation des Enfants de Marie-Immaculée (les Pères de Chavagnes) Le Père Picherit est originaire du diocèse de Luçon, (Vendée)

Le Père Picherit avait été ordonné diacre, en la chapelle privée de Monseigneur, le 16 du même mois de mars.

— M. l'abbé Emile Labbé, du diocèse de Rouen (Seine-Inférieure) a été ordonné sous-diacre.

Le 22 du même mois, M. Labbé a reçu le diaconat dans la chapelle de l'Hôpital de St Boniface.

MM. les abbés Norbert Bellavance et Henri Bernard ont reçu les ordres mineurs.

AU COLLÈGE DE ST BONIFACE. — Le soir, le Collège de St Boniface donnait une splendide séance.

Les élèves ont joué avec un bien grand succès, " Polyucte de Corneille " Les rôles ont été très bien rendus et les